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Аннотация. Рассмотрен вариант комплексной энергосберегающей диагностики технического состояния строи-
тельных конструкций зданий и сооружений, инженерных систем и установок. Предложенный алгоритм диагностики 
основан на тепловом неразрушающем контроле и анализе тепловых изображений (термограмм). Систематизирована 
и логически выстроена последовательность уровней и этапов теплового контроля ограждающих конструкций теп-
лопотребляющих объектов капитального строительства и их конструктивных элементов, инженерных систем кон-
диционирования микроклимата и оборудования. 
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Abstract. A variant of complex energy-saving diagnostics of the technical condition of building structures, engineering 
systems and installations is considered. The proposed diagnostic algorithm is based on thermal non-destructive testing and 
analysis of thermal images (thermograms). Systematized and logically constructed sequence of levels and stages of thermal 
control of enclosing structures of heat-consuming capital construction objects and their structural elements, engineering 
systems of microclimate conditioning and equipment. 
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